
問９）第2回塚田先生の講義について感想をお聞かせください。
また問6～問8で「よくわからなかった」と回答の方はどのような点がわからなかったですか？（抜粋）

◆今回、院内がんと全国がんについて勉強できたのは良かったと思います。
◆院内と全国の違いは今回聴講して漠然としていた理解が明確になった実感がありました。
◆遡り調査の内容がよく分かった。また、今回の研修資料は、図で示されている部分が多く有り、よりわかりやすかった。
◆多重がんについては迷うことが多いため説明を聞くことができる貴重な時間でした。
◆多重がんルールなど、きちんと理解していない状態だったけれど、それでも分かりやすくて、とても参考になりました。
◆多重がんルールにて、個々の症例についてもう少し詳しくお聞きしたかったです。
◆SNSは検索も自己流で参考に読む程度用だったので今後はしっかり活用し便利機能をさっそく職場で試してみます。
◆SNSの活用方法の講義では、検索機能の紹介や今後の課題等が記載されていて、より実務者に対して活用しやすいように
日々改善されていることが分かりました。

3. 第2回 講義について
約8-9割の方が理解できたと回答。
今回は3つのテーマについてお話頂き

ました。どれも分かりやすく、参考に
なったとの意見を多く頂きました。
SNSもぜひご活用ください。

問６）～問８）第2回塚田先生の講義について理解できましたか？
72件の回答

講義1「院内がん登録」と
「全国がん登録」の違いについて

講義2 多重がん登録のルールの使い方と注意点 講義3 SNSの活用法

申込数124名＜都道府県数18県＞（愛媛県内：51名、愛媛県外：73名）
当日参加名数99名、当日参加アドレス数92名


